



Conoce el CV de Sergei Brin en 1996, antes de que fundara Google y se convirtiera en una de las personas con más influencia en el mundo.

Google nació formalmente el 4 de septiembre de 1998 gracias al trabajo conjunto de Sergei Brin y Larry Page cuando eran estudiantes de posgrado relativamente comunes en la Universidad de Stanford. Afortunadamente la Universidad conserva en línea el resume de Brin de la época previa al súper éxito de Google.

En el breve documento se señala que la carrera o equivalente a la licenciatura que cursó Brin fue Matemáticas y Ciencias Computacionales, de la cual se graduó en la Universidad de Maryland con 'altos honores' en mayo de 1993 para después completar en Stanford el equivalente a la maestría en 1995 con la expectativa -en ese momento- de doctorarse en 1997.

Entre los logros de Brin señalados en el recuento de su carrera se incluyen asuntos como haber 'desarrollado e implementado algoritmos paralelos para el procesamiento de imágenes', al igual que haber 'desarrollado una librería C++ portátil para la visualización de objetos en geometría no euclideana'.

El documento continúa con los proyectos en los que trabajaba Sergei Brin en ese momento, como un sistema para recomendar películas basado en la calificación asignada por diferentes usuarios. De forma interesante, algunos de los proyectos que señala el resume de Brin parecen antecedentes naturales a la aparición de Google, como un sistema para identificar automáticamente violaciones a derechos de autor, por ejemplo. Puedes ver el documento completo [aquí](#).

Un detalle interesante que no se menciona en el CV, es que Sergei Brin es hijo de Eugenia Brin, investigadora de NASA, y Michael Brin, profesor de matemáticas en la Universidad de Maryland.

Graduarse con honores de Stanford en definitiva no es garantía de una carrera que lleve a fundar una de las empresas más poderosas del mundo, pero hacerlo en ciencias y matemáticas ciertamente es un excelente paso. Bill Gates fue un genio de las computadoras en Harvard, Jeff Bezos (CEO de Amazon) se graduó summa cum laude en ciencias de la ingeniería, Elon Musk (Space X, Tesla Motors) se graduó en física y economía en Pensilvania, Mark Zuckerberg estudiaba ciencias computacionales en Harvard cuando creó Facebook, y la lista sigue. Así, quien quiera crear el siguiente Google podría empezar por estudiar ciencias o ingenierías, parece que ahí está el secreto.

Fuente: <http://techandbits.esmas.com/2014/03/23/que-cv-se-necesita-para-fundar-google/>